

ボルドー第3大学交換留学プログラム

人文社会科学部国際文化課程3年 大庭静

9か月間、フランスのボルドー第3大学でフランス語を学びました
フランスでは学校の勉強の他にバカンス中に国内外を旅行したり
友だちをつかったりおいしい料理を食べたりと毎日充実していました

フランスといえば
美味しい料理と
ワイン！写真の
そば粉のガレット
は本当においし
かったです！



ボルドー市内を
走るトラムの写真
です。フランスで
は多くの都市で
トラムを見ることが
できます



フランスの歴史
や伝統に触れる
機会がたくさん
ありました。
写真はバイヨンヌ
に行ったとき
のものです



Bonjour!!

バカンスなどを利用し
てモンサンミッシェル
をはじめとする世界
遺産を訪れたり、お
隣のドイツなどに行
ったりと沢山旅行をし
ました。毎年2月にナ
ントで行われる音楽祭
に行くこともできて
感激でした！



外国人のためのフランス語学校(DEFLE)について

学校では、学期の初
めに行われるテストによ
ってレベル別にクラスが
分けられました。
私は前期はDUEF2の
クラスで主に文法を、
後期は1つ上のレベル
DUEF3のクラスでより実
践的なフランス語を学びました。特に後期のクラス
は、ニュースや新聞記事を使った授業が多く、授業につ
いていくのが非常に大変でした。クラスには日本人も数名
いましたが、様々な国籍の人が在籍していました。
成績は主に中間テストと期末テスト、出席日数でま
ります。



BONNES VACANCES!



フランスはバカンス大国であり、留学生にとつ
てはあちこち旅行に行くチャンスです。

私はバカンスを利用してパリをはじめプロヴァ
ンス地方、ノルマンディー地方、クリスマスには
ツリーの発祥地と言われているアルザス地方
などを旅行しました。その他にもドイツとオース
トリアのザルツブルクに合わせて3週間滞在し
ました。

道に迷う、電車が来ない、
駅員のおばさんになぜか
怒られる、メトロのチケット
販売機が使用停止になる
などいつも何かしら事件が
起きましたがその都度周り
の人と解決していくことが
できて楽しかったです。ただし
観光客や外国人を狙った
スリなどの犯罪も起こり得
るので、注意が必要です。



日本を離れ、実際にフランスに行って分かったこと、学んだ
ことが沢山ありました。留学全体を通して、勉強も、その他大変
なことは沢山ありましたが、普段なかなかできない体験ができた
留学生活に私は満足しています。